

Présentation du projet :

L'Académie de Billard de Neuilly-Plaisance est un projet en cours de création qui vise à offrir un espace moderne et convivial dédié à la pratique du billard (Français, Anglais et Américain) pour tous les âges. Notre objectif est de créer une académie dynamique, combinant loisirs, compétitions et formation.

Objectif de la mission :

Nous recherchons des étudiants en design de marque et communication marketing pour :

- Concevoir l'identité visuelle de l'académie (logo, charte graphique, supports de communication).
- Développer une stratégie de communication digitale (réseaux sociaux, site web, flyers).
- Créer des supports visuels (flyers, affiches) pour promouvoir l'ouverture de l'académie en Septembre 2025.

Profil recherché :

Étudiants en design, communication ou marketing digital ayant des compétences en :

- Création de logo et charte graphique.
- Gestion des réseaux sociaux et communication digitale.
- Création de supports de communication visuelle (print et web).

Durée et organisation :

- Durée de la mission : 1 an, avec possibilité de prolongation.
- Début de la mission : Octobre 2024.
- Collaboration en présentiel ou à distance.

Ressources et budget :

Un budget limité est alloué à cette mission, principalement pour la production des supports de communication.

Contact :

Christine Dumont

dumontchristine95@gmail.com

06 22 11 63 27